



PT SARANA MULTI INFRASTRUKTUR (PERSERO)

PEMBERITAHUAN

OBLIGASI INFRASTRUKTUR BERWAWASAN LINGKUNGAN (GREEN BOND) BERKELANJUTAN I SARANA MULTI INFRASTRUKTUR TAHAP I TAHUN 2018 ("GREEN BOND")

INFORMASI INI MERUPAKAN PEMBERITAHUAN ATAS INFORMASI TAMBAHAN DAN/ATAU PERBAIKAN PROSPEKTUS RINGKAS YANG TELAH DIPUBLIKASIKAN DI HARIAN INVESTOR DAILY PADA TANGGAL 2 JULI 2018.

Sehubungan dengan telah diselesaikannya proses Penawaran Umum Green Bond, dengan ini diberitahukan bahwa Jumlah Pokok Green Bond yang diterbitkan pada Tanggal Emisi adalah sebesar Rp500.000.000.000,- (lima ratus miliar Rupiah) yang terdiri dari 2 (dua) seri:

Seri A : Jumlah Pokok Green Bond Seri A yang diterbitkan adalah sebesar Rp251.500.000.000,- (dua ratus lima puluh satu miliar lima ratus juta Rupiah) dengan tingkat bunga tetap Green Bond sebesar 7,55% (tujuh koma lima persen) per tahun. Jangka waktu Green Bond adalah 3 (tiga) tahun sejak Tanggal Emisi. Pembayaran Green Bond dilakukan secara penuh (*bullet payment*) sebesar 100% (seratus persen) dari Jumlah Pokok Green Bond Seri A pada saat jatuh tempo yaitu tanggal 6 Juli 2021.

Seri B : Jumlah Pokok Green Bond Seri B yang diterbitkan adalah sebesar Rp248.500.000.000,- (dua ratus empat puluh delapan miliar lima ratus juta Rupiah) dengan tingkat bunga tetap Green Bond sebesar 7,80% (tujuh koma delapan nol persen) per tahun. Jangka waktu Green Bond adalah 5 (lima) tahun sejak Tanggal Emisi. Pembayaran Green Bond dilakukan secara penuh (*bullet payment*) sebesar 100% (seratus persen) dari Jumlah Pokok Green Bond Seri B pada saat jatuh tempo yaitu tanggal 6 Juli 2023.

Green Bond ini diterbitkan tanpa warkat, kecuali Sertifikat Jumbo Green Bond yang diterbitkan atas nama PT Kustodian Sentral Efek Indonesia ("KSEI") sebagai bukti utang untuk kepentingan Pemegang Green Bond, dan ditawarkan dengan nilai 100% (seratus persen) dari jumlah Pokok Green Bond. Bunga Green Bond dibayarkan setiap triwulan, sesuai dengan tanggal pembayaran Bunga Green Bond. Pembayaran bunga pertama akan dilakukan pada tanggal 6 Oktober 2018 sedangkan pembayaran bunga terakhir dilakukan pada tanggal jatuh tempo masing-masing seri Green Bond.

JAKARTA, 5 JULI 2018

Direksi

PT Sarana Multi Infrastruktur (Persero)

Wali Amanat

PT Bank Mandiri (Persero) Tbk

PENJAMIN PELAKSANA EMISI GREEN BOND

PT CGS-CIMB
Sekuritas Indonesia

PT Danareksa
Sekuritas (terafiliasi)

PT Indo Premier
Sekuritas

PT Maybank Kim Eng
Sekuritas